
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

 皆さまこんにちは、社長の近藤です。年初会議で、今

期の方針を「相手（あなた）を喜ばせる」「あなたの喜

びがわたしの喜びとなる」と社員に発表しました。これ

は常々創業者である弊社会長が言っている事ですが、今

期は、商売の原点に立ち返る必要性を感じ、このような

言葉にまとめました。 

 一昨年は業績的にも厳しい1年でしたが、それを踏ま

えて昨年は、「尽くす」「Try everything」「周囲に喜び

を与える」と言う3つのテーマを持って全社員で取り組

みました。その結果業績も回復することができ、これか

らの未来に向けて様々なチャレンジができたと思ってい

ます。その成果は今年以降に現れてくると思いますが、

まずは会社としてチャレンジと言う行動を起こせて、と

ても良かったと感じています。 

 その取り組みの中には、自社の利益だけを追求するの

ではなく、国内の自動車リサイクル業界を踏まえたご提

案や、世界各国との繋がりの中で生まれた様々なプロ

ジェクトが少しずつ動き出しています。会宝産業には、

「幸せの発信基地として、全世界に良い影響を与える」

という理念があり、それに従い行動しています。社内で

もコミニケーションを重んじ、業務のことを中心に上司

と部下の1対1の面談を毎月行なったり、未来に対して

意見交換をするような面談も実施しました。 

 私たちの業界は、以前はくず屋とか解体屋と言われて

いたことがありますが、諸先輩方の尽力で自動車リサイ

クル業や静脈産業と言われるようになりました。社員一

人一人がそのことに誇りを持ち、今後は循環産業と言う

カテゴリーまで押し上げられるようにしていきます。 

 そのような中で、とても大切なのが商売の原点でもあ

る今年の方針かと思っています。お客様に喜んでいただ

くためには、私たち一人一人の努力と成長が必要です。

そのために「何ができるのか」を考え行動し、その先に

思い描く未来を実現していきます。 

今期方針 ～大切にしたいこと～ 



 

 

   農業の取り組み ～農業事業部より～【 食で未来をつなぐ 】 

  
 

 1月20日青森県弘前大学で開催されましたフォーラム「自然栽培法がもたらす、付加価値について-

販売・加工の側面から-」、翌日同大学で21日に開催されました「木村式自然栽培全国会議in弘前」

に参加致しました。今年からいよいよ自然栽培の聖地「羽咋市」で農業をはじめていく当社ですが、

本フォーラムと会議には昨年に引き続き二回目の参加となりました。 

 昨年の同フォーラムの登壇者は「生産者」の方がほとんどで、農産物の生産における取り組みや成

果とこれからの課題についての発表でした。今年は「加工業者・販売業者」の方々が登壇され、自然

栽培の作物の販売や流通について語っていただきました。「マーケット・イン」の考え方を重視して

いるという発表が印象的でした。「誰のどんな悩みを解決できるのか？」つ

まりは、お客様がどんなことに困っていて、どんなものを求めているのかと

いうことに焦点を当てることの重要性を教えていただけました。お客様も生

産者もお互いにwin-winになれるというのがとても幸せなことだと改めて感

じています。商売の原点とも言える「お客様の喜びを我が喜びとする」こと

を意識して、食と農に携わっていこうと気持ちを新たにしました。 

 今回のように加工や販売、しかも「自然栽培」の作物の販売に携わってお

られる方の生の声を聞けるというのは大変ありがたかったです。愛情を込め

て育てた野菜を、真に求めているお客様に届けてくれる加工業者・販

売業者の方々にも感謝の念をいただき、より良き連携をはかりさらに

お客様の喜びにつなげていきたいと感じる学びの機会となりました！ 

（担当：田中） 

☆トマト鍋にしても美味しい！！しあわせのトマトはいかがですか？ 

http://agribalance.jp/

 こんにちは。生産部新人の北野です。私は去年の６月から派遣として働か

せていただいていて、今年の１月から正社員になりました。前職は、ガソリ

ンスタンドで働いていて、自動車に興味を持ち、少しですが自動車の知識と

整備の技術を学びました。この経験を活かして、生産部での色んな業務をどんどん覚えていきます。 

 突然ですが、自己紹介をさせていただきます。北野哲平２２歳。趣味はカラオケです。スポーツは

全般好きです。好きな食べ物は海鮮です。今好きな芸人は千鳥です。去年の

９月に結婚をして、１１月に男の子が生まれました。嫁さんは元々2人の子

供がいて、一気に３人の父親になりました。今はまだ未熟な自分ですが、恥

ずかしくない父親になれるように仕事も生活も頑張っていきます。 

● 今月の出番 ●          

生産部  

北野 哲平さん                               

        今月は 生産部 北野 哲平さんからコメントをいただきました！ 



 

 

    
   今月のパチリ☆ 

    

 こんにちは。1月11日から13日にかけて、当地金沢は大雪に見舞われました。11日午後から短時間

で急激に積もり始め、帰宅時間には辺りはすっかり雪景色。更に夜の間にもしんしんと降り積もり、翌

朝には45cmを超える積雪となっていました。こうなると車社会の金沢では会社へ辿り着くのに大変苦

労します。まず自宅から車を出すのに一苦労し、悪路を走り、通常の何倍もの時間をかけて会社を目指

します。会社に着くと、会社の駐車場も雪で埋もれているため駐車スペースが無く、雪かきをして駐車

場所を確保しなければなりません。早朝から雪との格闘となりますが、弊社ではこの様な事態を予想し

て、夜明け前にタクシーで会社に駆けつけて除雪作業を開始するなど、社員が自発的に除雪作業をして

いました。終日雪かきに追われる大変な一日となりまし

たが、社員が力を合わせて困難に対処できたことは素晴

らしいことだったと思います。因みに、その後も降雪は

続き、13日に積雪は62cmに達しました。金沢は豪雪

地域というイメージを持たれている方も多いかと思いま

すが、50cmを超える積雪は7年ぶりということです。 

（担当：松本） 

社員海外レポート  

 海外事業部の鈴木です。昨年末にケニア、アラブ首長国連邦（UAE）へ出張してまいりました。現

地の状況をおしらせします。 

 ケニアは昨年、大統領選挙で荒れに荒れました。8月に行われた大統領選挙の結果に対して、ケニア

の最高裁判所が「結果は無効」と認め、10月に再選挙が行われました。 

 10月の再選挙結果でも現職の大統領の再選が決まりましたが、野党側の主張は、選挙管理委員会が

現職の大統領に有利にはたらいているとして、猛反発をし、ケニア全土で暴動が起きました。現在、事

態は沈静化しましたが、昨年下半期は、現地の経済が停滞し、当社の事業も少なからず影響を受けまし

た。UAEは2018年に入り、税制面で大きな動きがありました。これまでUAEは、豊富な石油収入に

よって、法人税・所得税などを課税せず、地理的条件を活かした貿易のハブとして、世界の企業を誘

致・発展してきました。しかし、2018年1月1日より、日本の消費税に相当する付加価値税（Value 

Add Tax ; VAT）が導入され、一部例外を除き、商品・サービスに5%のVATが課税されることにな

りました。このVAT導入に際して、税制の具体的な運用方法の通知が政府・財務省からないまま、施行

されているのが現状です。UAEは中古自動車部品の世界最大の

マーケットが存在します。当社の合弁会社Kaiho Middle East に

とっても大きな懸念事項となっており、今後もお客様に混乱が起

きぬよう、事態を注視して対応していきます。 

（写真出典 Source Media : Quartz   URL:  https://qz.com/about/ )  

From      

Kenya＆UAE   



 

 

住所が変わりました！ 
〒920-0209 金沢市東蚊爪町1丁目21-2 

 会宝産業株式会社 国内業務部 

 

車輌課 （車輌引取り・査定） 

TEL  076-237-5347 

FAX  076-237-1950 

Email : sales@kaiho.co.jp 

 ホームページもご覧ください。      

 http://kaihosangyo.jp/ 

 ご意見ご要望はこちらまで  

 soumu@kaiho.co.jp （担当：宮村） 

部品課 （部品注文/担当：大森・角島） 

TEL  076-237-5138 

FAX  076-237-6090 

Email : kokunai@kaiho.co.jp 

 当グループが運営する2つのイベントをご案内いたします！ 

 一つ目のイベントは、2月18日（日）金沢工業大学で開催され

る「神田昌典2022全国講演ツアーin石川」です。2018年のビ

ジネスの潮流がわかったら・・・皆様は事業をよりよく舵取りす

ることができますよね。当グループが日頃お世話になっている日

本のトップマーケッター神田昌典氏が大胆に今年一年に予測しな

がら、具体的にどう行動していったらよいかということも詳しく

語ってくださいます。１月に開催された、名古屋、大阪、東京会

場は満員御礼。その他の開催都市も多数のお申し込みをいただい

ております。ぜひ、2018年さらなる加速と飛躍のヒントをつか

んでいただけたらと思っております！ 

 そして二つ目のイベントは、2月25日（日）ANAクラウンプ

ラザホテル金沢で開催します「夢のディナーin石川」です。自

然栽培を志す生産者の方々とその夢を応援する一流シェフたち

のディナーショーです。奇跡のリンゴで有名な木村秋則さんを

地元のシェフが応援したことを皮切りにこれまで弘前、岡山、

東京、大阪で開催され、いよいよ北陸の地に初上陸となりま

す。一流シェフが腕をふるコース料理を堪能し、自然栽培の魅

力にふれられるチャンスです！豊かな食と農の未来に思いを馳

せ、最幸の食卓を一緒に囲みましょう！（担当：田中） 

 

 今月のトピックス ～ 【さらに充実した１年のスタートにするために♪】  ～                 

  相場情報 ～生産部より～ 
 こんにちは。会宝産業の山口です。金沢では久しぶりの大雪で、会社近辺は50cm、山手に住んでい

る社員の家では70cm程の積雪となりました。 

 さて、鉄スクラップの相場はというと・・昨年5月頃より順調に上伸してきました。これは国内の電炉

生産が好調で国内需要も増えてきた為だと言われておりますが、1月に入り、中国国内で値下がりが始ま

り、1月後半には今まで堅調に推移を辿ってきたトルコ向けの鉄スクラップも下がり始めました。海外相

場が下げ基調となる事で、国内の引き合いも一旦様子見となる事が予測されますが、悪天候や1月、2月

の発生減によって単価が維持されている様子も伺えます。天候が回復し、3月にスクラップの発生も増え

るとなると、海外相場が回復しない限り国内も下げに追従する形となる事も考えられます。現在の相場

変動が何に起因しているのか？を知り、予測と対策を立てる事も大切ですね。 

2018年1月実績 

 入庫台数 632台          

 処理台数 720台     

神田昌典氏全国

講演会QRコー

夢のディナーin

石川QRコード 


